

**Este sábado será
la gran final del
certamen de
belleza:
Copiapina
Catalina
Hernández
representa a la
región en Miss
República de
Chile**



Este sábado será la gran final del certamen de belleza, Miss República de Chile, donde ha cumplido una destacada participación la copiapina Catalina Hernández.

Catalina es psicóloga y magíster en Psicología Clínica, nacida en Copiapó, siempre ha llevado consigo el orgullo de pertenecer a la Región de Atacama. Este verano, mientras almorzaba con su familia en Caldera, surgió una idea que venía latiendo hace tiempo: postular a un certamen de belleza. No a cualquiera, sino a uno donde pudiera representar lo que ella representa, y de donde viene.

“ Cuando me confirmaron como representante de Atacama en Miss República de Chile, sentí una mezcla de emoción, gratitud y responsabilidad. Quería dar lo mejor de mí, pero también prepararme. Fue así como participé en el certamen Miss Universo La Florida, donde obtuve el título de Segunda Finalista y Miss Silueta. Esa experiencia me abrió las puertas al mundo de los concursos y me permitió entender, desde dentro, todo lo que implica pararse en un escenario como una mujer con propósito”, subrayó.

La concursante copiapina agregó diciendo que:

“ lo que más valoro de Miss República de Chile es que visibiliza a las regiones y comunidades que muchas veces no están en los titulares. Aquí, lugares como Atacama tienen voz, rostro y representación. Porque este certamen no solo busca una reina: busca a una mujer que encarne el alma diversa de nuestro país”.

“ Mi gran motivación es visibilizar la salud mental. Romper estigmas. Abrir conversaciones que sanan. Como psicóloga, sé cuánto cuesta hablar de lo que duele; y como persona, sé lo importante que es ser escuchadas. Por eso, quiero ocupar este espacio para tender puentes entre la belleza y el bienestar”.

“ Y por supuesto, quiero que conozcan mi región. No hay nada que me llene más de orgullo que hablar de Atacama: su historia, su resiliencia, su gente. Como cuando el Dakar puso al desierto en los ojos del mundo, hoy quiero alzar mi voz para que el mundo nos vuelva a mirar.

Invito a toda la comunidad de Atacama a acompañarme en este camino. Porque no solo represento a una región; represento una historia, una causa y un territorio que merece ser escuchado”, agregó finalmente.